

「Challenge & Change」 (第9号)

(チャレンジ アンド チェンジ)

令和8年2月5日 文責 校長 溜渕 知昭

気が付けば2月！早いものですね

ついこの前令和8年（2026年）がスタートしたと思ったら、もう2月になりました。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言いますが、その言葉通り時間の経過を早く感じます。1月はインフルエンザの猛威にやられ、3クラスが学級閉鎖の措置を取りました。昨年末からインフルエンザに罹患した子どもたちの割合は、40%を超えていました。2回目のインフルエンザという子どももたくさんいます。学校でも感染対策は行っているものの、完全に防ぐことは難しいようです。どの学年もまとめの時期に入っています。残り2カ月間はみんなが元気に登校してくれることを心から願っています！

1月もたくさんの方々にお世話になりました！

【6年生 選挙出前授業】

1月9日（金）に、6年生の選挙出前授業がありました。荒尾市の選挙管理委員会の方々に来ていただき、選挙についての説明をしていただきました。その後、3名の先生が候補者となり、実際に使用する投票用紙や投票箱を使って模擬選挙が行われました。今回は、私は参加しませんでしたが、以前候補者役をして落選したときは地味に落ち込んだ記憶があります。6年生の子どもたちは、3名の候補者の話をしっかりと聞いて投票を行いました。そして、代表の子どもたちが開票作業を行い、その場で当選が発表されました。選挙についてしっかり学んだ子どもたちです。18歳になったらぜひ選挙に出かけてくれるものと思います！



【5年生 性に関する指導講話】

1月14日（水）に、本校の校医もしていただいている松尾レディースクリニックの松尾院長先生に来ていただき、5年生を対象に性に関する指導をしていただきました。お話によると、もう20年ほど本校の5年生に対して指導していただいているということでした。日々命と向き合っておられる本物の話はやはり子どもたちを惹きつけるのだと感心させられるほど集中してお話を聞いていた子どもたちでした。この世に自分として生まれてきたみんなの命は奇跡であり、みんなの宝物。その宝物を大切にしてほしいという内容で、大切にするためにはイマジネーションとコミュニケーションが大切とおっしゃいました。まさにその通りだと思います。あと少しで最上級生となる子どもたちにとってためになるお話をしました。松尾院長先生、お忙しい中ありがとうございました！



【3年生 緑ヶ丘交番見学】

1月15日（木）に、3年生が緑ヶ丘交番の見学に行きました。3年生の社会科では、わたしたちの町の学習がメインですので様々な場所に行かせていただいています。今回は、わたしたちの安全を守っていただいている交番見学でした。お忙しい中、2クラスが時間をずらして訪問させていただき、それぞれのクラスに対応していただきました。パトカーも見せていただいたようで、教科書だけではわからないこともしっかり学べたようです！



【丸つけボランティア】

昨年は、諸般の都合で実施できなかった丸つけボランティアを後期後半から復活させることができました。今回は、低学年に限定しての実施ですが、保護者・地域のみなさまのご協力により実施できましたこと心よりお礼申し上げます。子どもたちにとってまとめの時期となる後期後半に力強い限りです。今後も引き続きよろしくお願ひいたします。



【朝の読み聞かせ】

こちらも後期から復活した朝の読み聞かせです。お忙しい中に、毎月地域の方、保護者の方にご協力いただき実施できています。月曜日、休み明けでなんとなく気分が乗らない子どもたちも、読み聞かせですっきりして気持ちが切り替えられています。毎回子どもたちに合う本を選んでいただき頭が下がる思いです。本当にありがとうございます。



以上、1月だけでもこれだけたくさんの方々にお世話になりました。地域・保護者のみなさんに支えられている緑ヶ丘小学校だと実感しています。ありがとうございます！

«2月の行事予定»

- 2月 2日（月）朝の読み聞かせ
- 2月 5日（木）体験入学、三中入学説明会
- 2月 19日（木）授業参観、学級懇談
- 2月 20日（金）クラブ活動（3年生見学）、授業改善アドバイザー事業
- 2月 26日（木）振替休業日（2月28日分）
- 2月 28日（土）ふるさとウォーク